



Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Bruno Eggenschwiler

Aktuar

Rosengartenstrasse 4b

6440 Brunnen

Tel.: 041 850 38 55

Mail: b.eggenschwiler@datazug.ch

Einsendung 09-19 SV in die Juni-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“

Willkommen zum Veteranenschieszen 2019

In diesem Jahr findet das Kantonale Veteranen-Schiessen - Einzelkonkurrenz und Jahresstich - für die Gewehrdisziplinen in Willerzell und für die Pistolendisziplinen in Einsiedeln statt.

Die Gewehrschützen schiessen die Einzelkonkurrenz VSSV und den Jahresstich am Freitag, 5. Juli, von 16.00 - 20.00 Uhr sowie am Samstag, 6. Juli, von 10.00 – 12.00 Uhr / 14.00 – 15.30 Uhr in der Schiessanlage „Allmeindli“, Willerzell. Die Pistolenschützen haben für das Absolvieren ihrer Programme über die Distanzen von 50 und 25 m am Freitag, 5. Juli, von 16.30 - 19.30 Uhr und am Samstag, 6. Juli, von 09.30 - 12.00 Uhr im Schiessstand „Wäni“ in Einsiedeln dazu Gelegenheit. Im Anschluss an die Schiesswettbewerbe treffen sich die Schützen in den Schützenstuben zum Imbiss und zur Pflege der Kameradschaft.

Anmeldung nicht vergessen

Damit die Standblätter vorbereitet und die Verpflegung entsprechend organisiert werden kann, ist bis spätestens 20. Juni 2019 eine verbindliche Anmeldung an Bruno Pfyl, Hertiring 3, 6440 Brunnen, erforderlich.

Der Vorstand des Kantonalen Schützen-Veteranenverbandes, der Militärschützenverein Willerzell sowie die Pistolenschützen Einsiedeln freuen sich, möglichst viele Veteranen/Innen aus dem Kanton Schwyz in ihren Schiessständen begrüßen zu dürfen.



Einzelmeisterschaft 2019

Die Schweizerische Veteranen-Einzelmeisterschaft (SVEM), die auch als Ausscheidung für den JU+VE-Final zählt, kann vom 15. März bis 15. Juli 2019 im Heimstand geschossen werden. Details dazu siehe Seiten 89 bis 91 im Jahresbericht SVVS. Alle bezogenen (und auch die nicht benutzten) Standblätter müssen unbedingt bis zum 20. Juli 2019 an den Schützenmeister Karl Schnyder, Hasen 11, 6424 Lauerz, zurückgesandt werden.

Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Aktuar + Pressechef: Bruno Eggenschwiler